

## Sitzungs-Protokoll

<b>Meeting:</b>	Vorstandssitzung	<b>Datum:</b>	22.11.2018
<b>Von:</b>	19:30 – 21:00	<b>Ort:</b>	Celle

Teilnehmer		Fehlend:	
Anja Masuck			Volker Blaue (e)
Svenja Ziesemer			
Hanno Land			
Tamara Frühling			

Zusammenfassung	
0	<p>Agenda:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1) Begrüßung</li> <li>2) Rechenschaftsbericht des Vorstandes und Informationen an die Mitgliedsvereine</li> <li>3) Verschiedenes</li> </ol>
1	- Anja Masuck begrüßte die anwesenden Vorstandsmitglieder.
2 a)	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Anja sprach die Entlassung von André Meyer an, von dem seit Mai 2018 keine Rückmeldung kam und das er noch die Passwörter für die eMail Adressen des Spiel- und des Pressewarts hat.</li> <li>- <b>Sie sagte das wir dringend einen neuen Spielwart benötigen!!!</b></li> <li>- In diesem Zusammenhang schlug Hanno vor, das wir uns mit einer anderen Region zusammen tun könnten, denn wir sind im Vorstand leider nur schwach besetzt und die Mitarbeit der Vereine ist eher mau.</li> <li>- <b><u>Wenn sich bis zum Regionstag im nächsten Jahr kein neuer Spielwart findet, werden wir über mögliche Konsequenzen wie z.B. eine Auflösung der Region nachdenken. Die Zukunft der Region steht also auf dem Spiel und liegt in eurer Hand!!!</u></b></li> <li>- Anja berichtete das sie von Gerald Wiese eine Mail bekommen hat, mit dem Vorschlag die Mannschaftsmeldegelder über den Landesverband direkt einziehen zu lassen, diesen Vorschlag hat sie allerdings abgelehnt.</li> <li>- Der anwesende Vorstand hat einstimmig beschlossen, das in diesem Jahr die Mannschaftsmeldegelder von der Region übernommen werden.</li> <li>- Die Damen des SV Nienhagen werden beim nächsten Heimspiel durch einen Vertreter des Vorstands der VRC als Meister der Oberliga 2 geehrt.</li> <li>- Sie sprach an, dass wir versuchen müssen alle Posten im Vorstand zu besetzen, auch den Schiedsrichterwart, den sie aktuell auch mit macht.</li> <li>- Anja sprach über die Facebook Seite der Region, die relativ gut läuft. Das bitte bei Beiträgen darauf geachtet werden soll, das: <ul style="list-style-type: none"> <li>- keine Werbung für Sponsoren gemacht wird</li> <li>- Bilder angemessen sein sollten</li> </ul> </li> <li>- Den zum Ende der letzten Saison ausgerufenen Fotowettbewerb haben ein paar Vereine wahrgenommen. Hier die Platzierungen: <ol style="list-style-type: none"> <li>1. SSV Scheuen Damen mit 9 Likes</li> <li>2. SV Altencelle II Herren mit 5 Likes</li> <li>3. TuS Bröckel 1 &amp; 2 Damen, SV Altencelle I Herren mit 4 Likes</li> <li>4. SG Bergen/Wietzendorf mit 3 Likes</li> </ol> </li> <li>- Zukünftig wird Tamara als zweite Vorsitzende die Honorarabrechnung für Anja Masuck als Schiedsrichterprüfer prüfen und gegenzeichnen.</li> </ul>
b)	- Tamara Frühling berichtete das sie mit der Klassenlehrerin ihres Sohnes gesprochen hat wegen dem Vorhaben den Volleyball mehr in die Schulen zu bekommen und das nicht

	<p>mehr Herr Denker zuständig ist, sondern Herr Engelhardt. Sie versucht den Kontakt wieder aufzunehmen um eine Lehrerfortbildung vielleicht doch noch realisieren zu können.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Auch im nächsten Jahr wird eine Saisonabschlussfeier stattfinden. Das Datum ist der 16.03.2019. Die Location wird noch bekannt gegeben.</li> </ul>
c)	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Hanno Land berichtete mit großem Bedauern, das es nur noch in sehr wenigen Vereinen eine aktive Jugendabteilung/ Jugendarbeit gibt (Lachendorf, Südwinsen, Hermannsburg) die auch an Jugendmeisterschaften teilnehmen.</li> </ul> <p>Mittlerweile werden in unserer Region so viele Jugendmannschaften zu Meisterschaften gemeldet, wie woanders aus einem ganzen Verein. Die Regionsmeisterschaften finden aktuell statt und die Ergebnisse spiegeln die mangelnde Beteiligung wieder.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Als Schulsportwart berichtete er das in Winsen der Antrag auf Schule des Sport seinen Weg geht. Hierbei geht es darum, das ganzjährige Sichtungen von speziell geschulten Lehrern und Scouts in verschiedensten Sportarten, außer Fußball.</li> <li>- Als Staffelleiter hatte er nichts weiteres zu berichten.</li> </ul>
d)	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Svenja Ziesemer sprach von dem im nächsten Jahr zum 30. Mal stattfindenden Rasenvolleyballturnier in Scheuen, was am 25. &amp; 26. Mai 2019 stattfinden wird.</li> </ul>
3	<ul style="list-style-type: none"> <li>- <b>Termine 2019</b> 07.02.19 19:30 Uhr Vorstandssitzung 16.03. Saisonabschlussfeier 26.04.19 20 Uhr Regionstag 25./26.05.19 Rasenvolleyballturnier in Scheuen</li> </ul>